

ABSTRAK

Nursabrina Tarigan, Pengaruh Kreativitas Mengajar Guru Terhadap Produktivitas Mengajar Guru Di Kelas Di Kecamatan Pancur Batu Kabupaten Deli Serdang T.A 2014-2015.

Kata Kunci : Kreativitas Mengajar Guru, Produktivitas Mengajar Guru

Tujuan dilakukannya penulisan ini adalah untuk Mengetahui pengaruh kreativitas mengajar guru terhadap produktivitas mengajar guru di kelas di Kecamatan Pancur Batu Kabupaten Deli Serdang T.A 2014/2015.

Produktivitas mengajar berkenaan dengan kemampuan guru dalam memberdayakan secara bijak sumber-sumber yang digunakan dalam mengajar dan mengatur lingkungan belajar sehingga kegiatan pembelajaran dapat terlaksana efisien dan efektif. Melibatkan kreativitas mengajar dalam meningkatkan produktivitas mengajar guru akan berpengaruh positif.

Penulisan ini adalah penulisan kausal ekspositori dengan menggunakan pendekatan deskriptif kuantitatif. Penulisan ini dilakukan di Sekolah Dasar Negeri Se Kecamatan Pancu Batu dengan populasi sebanyak 174 orang dan sampel dengan sampel 42 orang (15%). Populasi diambil dari 29 sekolah menjadi 7 Sekolah Dasar Negeri. Instrumen yang digunakan adalah kuesioner tertutup dari masing masing variabel dengan skala likert. Analisis data yang digunakan adalah normalitas, linieritas, uji analisis regresi sederhana dan uji keberartian hipotesis.

Berdasarkan hasil analisis deskriptif, diperoleh gambaran produktivitas mengajar guru juga pada kriteria sangat tinggi (mean = 65.23) dan kreativitas mengajar gurupada kriteria sangat tinggi (mean = 76.61). Hasil analisis regresi diperoleh nilai f_{hitung} 50.215. Dengan membandingkan nilai f_{tabel} $\alpha = 0,05$ (4.08) maka terdapat pengaruh positif. Uji hipotesis dengan uji t diperoleh nilai t_{hitung} 7.086 dan dibandingkan dengan nilai t_{tabel} $\alpha = 0,05$ (2.021) hipotesis dapat diterima. Ini berarti bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan kreativitas mengajar guruterhadap produktivitas mengajar guru.

Dengan demikian disimpulkan bahwa kreativitas mengajar guru mempengaruhi produktivitas mengajar guru.